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INDICAÇÃO Nº  328/2018 

 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, a poda das árvores 

localizadas em toda a extensão da Avenida Princesa D’oeste no bairro Nova 

Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As árvores estão invadindo a via pública forçando os veículos a 

trafegarem na contra mão e dificultando a passagem de ônibus e caminhões os quais, 

involuntariamente, derrubam os galhos obstruindo a passagem. 

Desta forma, solicito que seja realizada a poda das árvores ao longo 

desta avenida a fim de melhorar e assegurar o trânsito local. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete do Vereador, 29 de novembro de 2018. 

As.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 04 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de dezembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


